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党委会议 
 

 

 

第二期 

2019 年 1 月 17 日                         签发人：黄道峻 

 

2019 年 1月 17日下午，党委书记黄道峻同志主持召开了党

委会议，形成会议纪要如下： 

一、会议听取了基建处关于学院支付鄠邑新校区手球馆“安

全文明措施费”有关工作的汇报。 

会议决定，同意按照合同约定，支付给陕西建工集团“安全

文明措施费”1300 万元（具体数额以合同核算为准）。 

二、会议听取了团委关于我院共青团改革有关工作的汇报。 

会议认为，根据《高校共青团改革实施方案》文件精神，全

省高校已基本完成了共青团改革。为坚定学院广大青年学生听党

话、跟党走的信念，增强团组织的领导力和凝聚力，要切实加强

我院共青团改革创新，进一步改进共青团各项工作和建设。 

会议强调，要大力推动青年马克思主义者培养工程的规范化

体系化，提高团干部素质、加强对基层流动团员的教育和管理，

切实加强和改进学院共青团各项工作和建设。 
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会议决定，原则同意“共青团西安体育学院委员会改革实施

方案”，并根据会议意见进一步完善方案，做好贯彻落实。 

三、会议研究成立校本部开发建设领导小组有关工作。 

会议认为，学院校本部开发建设是院党委在第六次党代会工

作上给广大教职工的承诺，为了提高校本部资源的利用率，改善

民生工程，亟需对校本部进行开发建设。 

会议决定，同意成立学院校本部开发建设领导小组，由朱元

利同志担任组长，李富生同志任常务副组长，相关副院级领导担

任副组长，并协调专门人员作为领导小组办公室成员。 

四、会议研究成立学院 65周年校庆筹备领导小组有关工作。 

会议认为，2019年是学院建校 65周年，又恰逢新中国成立

70 周年。 为了更好地总结办学历史，展望美好未来，加快 “四

个一流”建设和追赶超越的步伐，学院要精心筹备校庆活动，本

着“隆重节约”的原则，突出学术校庆、质量校庆主题，通过校

庆凝聚全校师生、校友、社会各界力量，推动学院事业再创辉煌。 

会议决定，同意成立校庆筹备领导小组，组长由黄道峻同志

和朱元利同志担任，刘子实同志任常务副组长，其他副院级领导

任副组长。办公室下设在党政办公室，工作人员从学院相关部门

抽调。 

 

出席人员：黄道峻、朱元利、刘子实、文立新、陈 彦、刘新民

李富生、谢  英、何佰虎 
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列席人员：徐飞荣、张朝阳、雷甲谋、甘泽军、石  勇、熊 辉 

请假人员：赵  军 


